

Schwimmen für alle Kinder

Jedes vierte Kind in Deutschland kann bis zum 10. Lebensjahr nicht schwimmen – das ergab eine Umfrage der DLRG. Dabei ist Schwimmen so vieles: Lebensversicherung, Spaßgarant, Sport. Und für Kinder, die am Rand der Gesellschaft stehen, heißt Schwimmen dazugehören. **Schwimmen schafft Selbstvertrauen und macht Mut.** Das ist das Ziel des Projekts „Schwimmen für alle Kinder“.

Seit April konnten 25 Kinder aus benachteiligten Familien einen Schwimmkurs besuchen, 11 haben schon ihr Seepferdchen gefeiert, weitere 23 sind für die kommenden Kurse angemeldet. Die Begeisterung der Kinder ist groß und entschädigt Trainer, Betreuer und Projektverantwortliche für ihr Engagement. „Schwimmen für alle Kinder“ ist ein Projekt der KinderCard in Kooperation mit der Universitätsstadt Tübingen. Die Stadtwerke, Schwimmschulen und -vereine unterstützen es. Das Projekt ist Sozialpartner beim Halloween-Schwimmen am 31. Oktober.

Infos unter www.tuebingen.de/familien und www.facebook.com/mitwirker

